



An die Landesschachjugenden,  
an potentielle Ausrichter

dem Vorstand der DSJ,  
dem AK Spielbetrieb z.K.

**Nationaler Spielleiter**  
**Harald Koppen**  
An der Stemmerwiese 3  
81373 München

[spielbetrieb@deutsche-schachjugend.de](mailto:spielbetrieb@deutsche-schachjugend.de)

## Regionale Kinderschachturniere (RKST) – Saison 2024/25

München, 21. Juli 2024

Liebe Schachfreunde in den Ländern,

seit Einführung der Altersklasse U8 bei der DEM zum Jahr 2022 sind die Regionalen Kinderschach-turniere (RKST) fester Bestandteil des Qualifikationswegs zur DEM U8 bzw. zur DEM U8w.

Je RKST qualifizieren sich der beste Junge und das beste Mädchen, sofern sie mindestens 2½ Punkte erreichen und sich zu diesem Zeitpunkt noch nicht qualifiziert haben. Ist der beste Junge bzw. das beste Mädchen bereits qualifiziert, so wird der Platz unter Berücksichtigung der 50-Prozent-Grenze an den Nächstplatzierten bzw. die Nächstplatzierte weitergereicht.

Zudem sind bei den RKST Scouts vor Ort, die der DSJ für die DEM U8 bzw. U8w geeignete Kinder vorschlagen. Die Vergabe der Scoutingplätze erfolgt direkt nach dem letzten RKST.

Die verpflichtenden Voraussetzungen zur Ausrichtung eines RKST sind:

- Austragung zwischen Januar und DEM U8 (spätestens fünf Wochen vor Pfingsten)
- Offenes, dreitägiges Turnier (keine Runde am Anreisetag)
- 5 Runden Schweizer System, 55 min + 5 sek/Zug, DWZ-Auswertung
- Angabe einer Übernachtungsempfehlung

Die eingehenden Bewerbungen werden gemäß der folgenden Kriterien bewertet:

- Regionale Verteilung der Turniere
- Familiengerechte Unterbringung
- Kindgerechtes Freizeitprogramm inkl. Möglichkeit zur Vernetzung der Kinder untereinander
- Vortrag für Eltern mit anschließendem Erfahrungsaustausch

Interessenten an der Austragung eines RKST können sich über dieses [Formular](#) bewerben. Fragen können an [spielbetrieb@deutsche-schachjugend.de](mailto:spielbetrieb@deutsche-schachjugend.de) gestellt werden. Vollständige Bewerbungen müssen bis zum **10. Oktober** eingereicht werden. Über sie wird bis zum 21. Oktober entschieden.

Viele Grüße

**Harald Koppen**